
ATA  n.  04 de  2013,  DA  REUNIÃO  ORDINÁRIA  DO  COLEGIADO  DO  CÂMPUS 

JARAGUÁ DO SUL – GERALDO WERNINGHAUS REALIZADA EM 12 DE SETEMBRO 

DE 2013, NA SEDE DO IF SC - CÂMPUS, SITO A RUA DOS IMIGRANTES, 445 – RAU. 

Aos  doze dias do mês de  setembro do ano de dois mil e treze, quinta-feira, às dezoito 

horas e trinta minutos, o Colegiado do Campus Avançado Geraldo Werninghaus reuniu-se 

para a Reunião Ordinária, sob a Presidência do Diretor Geral do Câmpus, Marlon Vito 

Fontanive, com a presença dos seguintes membros: Diretor Administrativo José Roberto 

Murara, Diretor do Departamento de Ensino, Pesquisa e Extensão Aldo Zanella Junior, 

professores Stélio  Jácomo  Storti,  Délcio  Luis  Demarchi,  representante  dos  técnicos 

administrativos  Fábio  Meincheim,  o representante dos alunos  Hudson Haruo Shato,  o 

representante  da  sociedade  civil  Marcio  Heron  Vogt,  o  representante  da  Gerência 

Regional de Educação – GERED Augusto Martins e a servidora que por hora secretaria o 

colegiado,  Marilu  de  Fatima  Kuhn.  Itens  de  pauta:  01)  Informes:  *  PNAE  (Programa 

Nacional de Alimentação Escolar); * Auditoria interna; * PDI (Plano de Desenvolvimento 

Institucional);  *  Orientação  da  Reitoria  quanto  às  direções  dos  campi;  *  Secretaria 

Acadêmica;  *  Prédio  Administrativo;  *  Edital  de  Monitoria.  02)  Novas  eleições  para  o 

Colegiado.  03) Revisão do Regulamento Interno do Colegiado.  04) Estacionamento para 

os  servidores;  05)  Banheiros  para servidores;  06)  Criação  de  GT  para  estudo  das 

alterações de layout dos espaços do Câmpus. 07) Participação em programa de cinema 

no câmpus.  08)  Vaga de permuta pra o  Câmpus.  O presidente Marlon inicia a reunião 

com os seguintes informes:  O Câmpus receberá auditoria interna  na próxima semana. 

Novo  Programa do  Governo  Federal  PNAE  terá  como  Câmpus piloto  São Miguel  do 

Oeste, Aldo comenta sobre as  vantagens do  programa de alimentação  que conta com 

acompanhamento de nutricionista.  Ele também informa sobre o andamento dos trabalhos 

do PDI e PPI (Projeto Pedagógico Institucional), e sobre a construção da matriz swot que 

está sendo realizada no Câmpus.   Marlon  informa  sobre a  orientação  da reitoria  na 

escolha da direção dos Câmpus, que será através de consultas à comunidade interna, no 

mesmo formato protagonizado pelo GW ao fim de 2012. Os diretores serão indicados pela 

reitora  mas  com  uma  consulta  aos  servidores.  Dando  continuidade  aos  informes  o 

presidente expõe a necessidade da construção de um Prédio administrativo, pois, hoje o 

Câmpus  conta com  15  salas  de  aula,  que  não  atende  a  realidade  atual,  e  com  a 
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construção do novo bloco conseguiremos  mais salas  de aula  e laboratórios,  ao serem 

liberadas as que hoje são ocupadas pelos setores administrativos, biblioteca, auditório e 

sala de professores. Ele expõe sobre a possibilidade de captação de recurso federal para 

a construção do novo bloco sugerida pela servidora  Jussete.  Marlon segue informando 

sobre a  criação de GT para um esboço do prédio administrativo e a necessidade de uma 

força tarefa para buscar uma doação do terreno nos fundos do Câmpus, considerando a 

possibilidade de negociação com prefeitura para doação ao IFSC. Logo após os informes, 

é empossado o novo conselheiro Fábio Meincheim. Dando início a pauta, Marlon expõe a 

necessidade de separar  a  secretaria  e o Registro Acadêmico  (RA), Aldo  explica que o 

serviço burocrático  do RA acaba prejudicado devido ao atendimento aos alunos  e que, 

havendo a separação dos setores, haverá melhoria no atendimento e maior qualidade nos 

serviços  desenvolvidos  pelo  setor.  Informa  que  foi  realizada  consulta  aos  servidores 

referente a localização dos mesmos  e a melhor solução encontrada pelos servidores é 

que o RA Continue onde está situado atualmente e  a  secretaria onde encontrava-se o 

antigo almoxarifado. Marlon coloca a necessidade de criação de GT para organização do 

espaço interno. Fábio salienta que a ideia partiu de uma reunião realizada entre os TAES, 

devido a necessidade da biblioteca, sala professores, secretaria, e que está como ponto 

de pauta, porque qualquer  GT deverá ser criado pelo Colegiado. Marlon,  explica que é 

prerrogativa de criação de GT  pelo colegiado,  no entanto, não é exclusivamente  criado 

pelo colegiado, podendo assim também ser criado pela Direção Geral, explica ainda que 

buscou  informações no  jurídico  da  reitoria.  Fábio  solicita  que  as  orientações  sejam 

repassadas  para  todos.  Marlon  se  compromete  a  trazer  na  próxima  reunião  as 

informações solicitadas.  Define-se,  assim, que  Marlon encaminhará e-mail  a todos os 

servidores  para  inscrições  nos GTs.  O  Sr. Márcio,  pergunta  se  essas  mudanças 

envolvem investimento  ou  se  é  apenas organização  dos  espaços,  e  sugere  que  o 

processo seria  mais simples se definido logo espaços para Secretaria e RA. Aldo salienta 

que o GT deverá estudar a melhor proposta e apresentar a comunidade. Marlon, explica 

que ele não participa, apenas passa as diretrizes e  propõe um cronograma que deverá 

ser  seguido.  Murara  diz  que o objetivo  principal  do grupo é fazer  as  mudanças sem 

investimentos e salienta  a importância da participação das áreas envolvidas. Coloca-se 

em votação e a decisão é unânime pela criação do GT. Marlon deverá encaminhar e-mail 

para todos para que os servidores se inscrevam. Dando continuidade a pauta, Aldo fala 

sobre o edital e destaca a  necessidade de monitores. Diz que tem alunos interessados, 

que é  um  apoio  aos alunos  e  uma  melhoria  no desenvolvimento  pedagógico.  Marlon 
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informa sobre sistema de Educação Dual, proposta vinda da Alemanha  para o Brasil. No 

modelo alemão o aluno tem sua formação profissional com 24h na empresa (em espaço 

específico para treinamento)  e 20 na escola  abordando os aspectos teóricos.  Por seu 

perfil o nosso câmpus foi convidado a participar. Marcio questiona se o curso será técnico 

ou  nível  superior.  Marlon  informa  que  o  câmpus  elaborará  uma  proposta  para  ser 

apresentada  a  empresários.  Estes  serão  definidos  a  partir  de  uma  pesquisa  a  ser 

realizada  na  região,  usando  como  base  os  dados  da  Secretaria  Municipal  do 

Desenvolvimento e Turismo. Augusto questiona se as empresas terão infraestrutura para 

fazer sua parte. Marcio questiona se o curso seria específico ou generalista, pensando as 

dificuldades  de  operacionalização.  Marlon  explica  ao  grupo  que  ainda  são  apenas 

estudos,  lembrando  que,  serão necessário  convênios  e  existência,  nas  empresas,  de 

ambientes específicos para a oferta do curso. Marlon dá continuidade informando que 

temos  um  prazo  curto  para  as  novas  eleições  do  colegiado,  eque  a  posse  deverá 

acontecer em 3 de novembro. Para isso ele  sugere encaminhar um convite a todos para 

a formação de  uma comissão  que  organizará   as novas eleições.   Fábio diz que  um 

membro do colegiado deverá participar da comissão. Marlon fala sobre a necessidade de 

refazer o Regimento Interno,  pois o mesmo está  conflitante com o Regimento Geral,  e 

solicita ao Murara que participe das reuniões do colegiado mesmo que no Regimento não 

haja  chefe  do  departamento  administrativo.  Diz  ainda  que  o  regimento  deverá  ser 

apresentado a comunidade. Délcio questiona se vai à assembleia ou é aprovado apenas 

no  colegiado.  A  decisão,  de  consenso,  é  que será  aprovado  pelo  Colegiado.  Marlon 

lembra que o Colegiado tem que supervisionar os trabalhos e Aldo se propõe a fazer o 

acompanhamento.  Marlon,  fará  e-mail  com  convite  limitando  a  participação  para  os 

seguintes quantitativos: 2 técnicos, 2 professores e 2 alunos. Consenso.  Após a revisão 

será divulgado o processo a todos, por e-mail. A comissão para Regulamento Interno do 

colegiado será feita pelos membros do próprio,  que  consultará seus pares. Fábio  será 

responsável  por  esse  grupo.  Marlon  prossegue  falando  sobre  a  necessidade  de 

organização  do estacionamento,  sendo  que a  parte  da  frente  atenda apenas  os 

servidores.  Explica  que teve reclamação de um professor  que teve 2 pneus  do carro 

furados,  após aplicar  prova aos alunos.  Eu,  Marilu,  coloco a necessidade,  como TAE 

(Técnico Administrativo em Educação), de registrar o ponto eletrônico no horário correto, 

e destaco a  dificuldade de conseguir estacionar em tempo hábil, pois preciso  procurar 

por  todo  estacionamento  para  encontrar  uma  vaga.  Marlon explica  que  levou  aos 

servidores para avaliação da proposta e foi aprovada pela maioria.  Murara salienta que  o 
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IFSC não é obrigado a oferecer estacionamento aos alunos. Márcio salienta a importância 

do servidor retornar ao seu trabalho em tempo como um argumento forte e válido. Fábio, 

diz que a posição dos TAES é de ser exclusivo. O discente Hudson coloca-se favorável. 

Murara,  diz  que  conseguiu  contato  com  prefeitura  solicitando  uma  base  no 

estacionamento  fundos  (onde  não  tem  brita) com  rolo  compactador.  Coloca-se  em 

votação:  votos  favoráveis  ao  estacionamento  exclusivo:  unânime.  Fábio  fala  sobre  a 

divulgação do terreno ao lado para estacionamento dos alunos. Murara, diz que tem que 

haver uma solicitação formal com a proprietária do terreno. Marlon coloca uma sugestão 

vinda dos servidores  quanto ao uso exclusivo dos banheiros  pois,  com a chegada de 

muitos  servidores  novos,  faz-se  necessário  o  uso do  banheiro  frontal  exclusivo  para 

servidores.  Aldo, diz que há poucos sanitários para o número de alunos, Márcio diz que 

tem uma base de cálculo  identificando o número ideal  para  o número de sanitários  , 

relacionando-os  com  o  número  de usuários.  Fábio,  expõe  que  o  servidor  Magno  é 

contrário. Coloca-se em votação: Deixar  como está:  0,  uso  preferencial  servidores:  4 

votos, uso preferencial somente feminino: 2  votos. Augusto diz que é uma questão de 

higiene  enquanto Aldo  entende  como sendo  questão  de  orientação  para  uso.  Márcio 

salienta  a  importância  da  conscientização.  Serão  providenciadas plaquinhas 

SERVIDORES,  para colocar  nas portas dos 2 sanitários. Marlon,  dando continuidade, 

coloca  que o  professor Vanderlei,  que é lotado no Câmpus GW, e está em São Miguel 

do Oeste – SMO desde 2009,  manifestou interesse no edital de remoção do IFSC, sendo 

o 1º colocado para SMO. E o servidor Fernando Henrique Gruber Colaço, que é lotado em 

SMO, manifestou interesse no edital  de remoção,  desejando vir para  o GW,  também 

sendo o 1º colocado. Explica ainda que Vanderlei é da área elétrica e Fernando da área 

Mecânica.  Tendo em vista o interesse demonstrado por ambos, houve convocação para 

todos os professores das áreas envolvidas para uma consulta sobre a possibilidade da 

troca das vagas. A reunião realizada consta em ata e houve aprovação das duas áreas. 

Fernando ficaria com aulas de elétrica até a chamada de um novo professor de mecânica. 

A  decisão  do  colegiado  é  manter  a  decisão  das  áreas. O  último  assunto  da  pauta, 

participação  em programa de cinema no  Câmpus  será  incluída  na pauta  da próxima 

reunião por falta de tempo. Murara apresenta a realocação do orçamento de 2014. Fábio 

salienta que dia 3 de outubro tem que ter os nomes eleitos. Próxima reunião será no dia 3 

de outubro. Murara apresentará na próxima reunião os gráficos do orçamento executado. 

Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a reunião, e, para constar, eu, Marilu de Fatima 
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Kuhn , que secretariei a reunião lavrei a presente ata. Jaraguá do Sul, doze de setembro 

de dois mil e treze.
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